



→ TOTAL LOKAL

Im Sinne der Nachhaltigkeit

Was es alles gibt an unserer Uni! Zum Beispiel hat das Rektorat für ein Jahr die studentische Hochschulvereinigung „Initiative für Nachhaltigkeit (IfN)“ mit der Umsetzung so eindrucksvoller Ziele betraut wie effizientes Ressourcenmanagement, umweltschonende Mobilität der Hochschulangehörigen und Berücksichtigung des fairen Handels bei Beschaffungsmaßnahmen. Das alles zur Förderung von Bewusstseinsprozessen im Sinne einer zukunftsorientierten nachhaltigen Entwicklung an der UDE. Wie es heißt, können durch nachhaltige Entwicklung individuelle und institutionelle Wandlungsprozesse angestoßen, initiiert und verankert werden. Man könnte das ein bisschen abstrakt finden. Die jüngste Uni-Meldung ist da schon konkreter, was Bewusstseinsprozesse und das Anstoßen betrifft. Die Mitglieder des Projekts „BENA - Nachhaltigkeit entdecken“ und der UDE-Nachhaltigkeitsbeauftragte (sic!) laden nämlich zu einem Sekt-empfang am 22. Juli ein. Na, dann mal hoch die Sektflöten! Und einen geziemenden Schluck fairen Sekts genommen! Im Sinne der Nachhaltigkeit...

HOS